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全区城建重点项目调度会议召开
    本报讯 6月22日，我区召开
城建重点项目调度会议，区委书
记、区人大常委会主任李小平出席
会议并讲话，区委副书记毕黎明主
持会议。区委常委、副区长刘培
国，区委常委、武装部政委吴广
海，区委常委、组织部长柳玉兴，
区委常委、办公室主任张金堂等分
包城建重点项目的县级领导及有关
街道办事处、区直有关部门的负责
同志参加会议。
    在听取了各分包领导、责任单
位和部门的工作汇报后，李小平对
前段工作给予充分肯定。他指出，
目前即将进入7月份，时间过半，
大家一定要切实增强紧迫感和危机
感，以更加奋发的精神风貌、更加
务实的工作作风、更加有力的工作
措施，全力以赴推动城建重点项目
各项工作的开展。

    李小平强调，下一步工作中，要
强化责任意识，努力克服等待观望、
松懈麻痹、畏难发愁的消极思想，以
敢于担当、务求必胜的信心和决心，
全身心投入到各自负责的项目中
去，找准症结，攻坚克难，迅速打开
工作局面，确保工作顺利开展、快速
推进；要集中一切力量和资源，尽快
启动、完成徒骇河世界运河博览园、
湖南湖城市广场、运河五期以及北
关、双庙、谷庄改造等4个项目涉及
的拆迁工作，务必打赢这4场硬仗；
要强化保障措施，切实加强领导，各
部门要强化责任意识和大局意识，
各司其职，各负其责，互相支持，密
切配合，积极主动地为拆迁工作出
主意、想办法、解难题，努力形成工
作合力；要坚持阳光拆迁，在征地拆
迁过程中，坚持规范运作，阳光操
作，确保每个环节、每个步骤都合法

有序。同时，要注重把握灵活性，深
入做好宣传解释工作，全力化解各
类矛盾，最大限度地取得群众的理
解支持和配合，确保社会和谐稳定。
    毕黎明就会议精神的贯彻落实
讲了意见。他要求，要坚定信心，
集中精力，创新方法，加大督查力
度，全力推进重点城建项目建设。
    刘培国就做好下一步城建重点
项目工作讲了意见。
    （本报记者  宋慧霞）
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深圳安托山集团来我市参观考察
    本报讯 6月 19日至21日，
深圳安托山集团董事长、总经理
梁锡武一行来我市参观考察。副
市长白志坚，区委书记、区人大
常委会主任李小平，区委副书记、
区长孙孟来，副区长赵书超分别
陪同活动。
    深圳安托山集团成立于1998
年，是深圳市民营领军骨干企业，
深圳市发展循环经济十佳企业，公

司经济实力雄厚，拥有各种专利60
多项。2004年以来，公司投资10
亿多元兴建了安托山高科技工业
园，引进了高空系留球、小型涡喷
发动机等军 工项目和稀土永磁无铁
芯节能环保电机等专利产品，并与
部队及国防建设相关部门建立了友
好的合作关系，实现了由传统产业
向军工、高端产业、绿色环保型产
业的快速转型。

    梁锡武一行先后参观考察了凤
凰工业园、茌平信发集团、阳谷祥
光铜业及我市城市建设。他表示，
聊城市地理位置优越、资源丰富、
环境优美，非常适宜投资兴业。梁
锡武与我区就机电合作项目进行了
进一步洽谈，并签订了合约，合作
项目取得了实质性进展。
    （本报记者  宋慧霞）

中通客车新能源客车零部件
产业园项目落户我区

    本报讯 6月19日，中通客
车新能源客车零部件产业园项目
落户我区，区委副书记、区长孙孟
来，中通客车总经理孙庆民，区人
大常委会副主任李兰芳，区政协
主席由西锋，副区长赵书超出席
签约仪式。
    孙孟来指出，新能源客车零
部件产业园项目落户我区，是对
我区的信任和支持，该项目达产
后，必将为东昌府区工业经济发
展注入新的活力；各有关部门要
全力搞好服务，尤其是在项目用

地方面要给予最大的支持和帮
助，争取使项目早日开工建设。
    新能源客车零部件产业园项
目占地位于凤凰工业园内，总占
地约800亩，一期占地240亩，包
括年产30000套客车空调及座椅
内饰件生产线项目和年产6000
套插电式混合动力大客车机电耦
合驱动系统项目，两项目固定资
产投资约7亿元，达产后年产值
约45亿元，可实现利税约8亿
元。
    （本报记者  宋慧霞）

毕黎明督导检查迎接创建省级
文明城市（区）测评工作情况

    本报讯 6月22日，区委副
书记毕黎明带领区直有关部门的
负责同志，对我区迎接创建省级
文明城市 （区）测评工作情况进
行督导检查。
    毕黎明先后来到郑家镇中
学、郑家镇文化站、堂邑镇驻地
的堂邑镇文庙社区、堂邑镇中心
小学、堂邑镇刘庄社区、湖西办
事处驻地、古楼办事处的站前社
区和王口社区，听取了各单位负
责同志的情况汇报，实地察看了
各单位创建工作开展情况。毕黎
明要求，各级各部门要突出重
点，抓住关键，优化社会文化环
境、加强未成年人思想道德建
设；加强社区建设，夯实创城基
础；强化思想道德教育，提升市
民素质；落实 “门前三包”责任

制，进一步改善市容面貌；加强
公共场所管理，营造良好生活环
境；要对照指标体系，认真排查
不足，高标准做好迎接测评的各
项工作。
    （本报记者  李念辉  通讯员
  窦筱雯）
    又讯  6月23日，区委副书记
毕黎明带领区直有关部门负责同
志，对我区迎接创建省级文明城
市（区）测评工作进行督导检查。
    毕黎明先后来到文化巷、实
验中学、建设路幼儿园、新区办事
处、王卷冒南街、王卷冒北街、北
顺幼儿园、唐庄中心街、聊城八
中、姜堤乐园等地，实地察看了各
单位创建工作开展情况。
（本报记者  宋慧霞
    通讯员   窦筱雯）

“百万书海”公益捐助项 目启动
    本报讯 6月23日，聊城市
“百万书海”公益捐助项目在繁森
希望小学启动。市人大常委会第一
副主任申长海，中国光华科技基金
会副秘书长潘平，团省委副书记、
省青基会理事长张辉，市委常委、
市总工会主席王改真，副市长蔡同
民，市政协副主席姜之厚，区委书
记、区人大常委会主任李小平，团
市委书记彭志国，市纪委常委宓东

影出席启动仪式。
    李小平在致辞中希望受赠学
校要管好用好捐助图书，真正地发
挥好图书的价值和作用。
    启动仪式上，信发集团向光华
基金会捐赠了45万元发展基金，
与会领导向受捐赠学校代表赠送
了书籍，申长海和张辉为“信发”希
望图书室揭牌。
    （本报记者  田欣）

市政协常委会视察
古城保护与改造工程

    本报讯 6月24日，市政协
主席金维民带领市政协常委一行
70余人到古城保护与改造工程现
场视察，市政协副主席徐淑满、
孙喜海、张广霞、潘延红、马亮
宽、李福祥、万庆阳、姜之厚参
加活动。市委常委、市古城保护
与改造指挥部指挥长刘强，区委
书记、区人大常委会主任李小平，

区委常委、副区长刘培国陪同活
动。
    金维民一行先后来到北城门、
楼东大街、南城门、楼西大街、
望湖安置小区等项目建设现场，
听取项目情况介绍，察看了工程
进度，并听取了各相关部门关于
规划、建设、经营布局等方面的
汇报。    （下转二版）

我区上海招商活动再传捷报
    本报讯 6月22日，江北水
城 ·运河古都——聊城 （上海）经
济合作洽谈会在上海召开，区委
副书记、区长孙孟来率团参加，
代表团现场签约项目4个，分别
是：上海红星美凯龙家居集团股
份有限公司投资30亿元的家居广

场项目、美国国家绿色能源技术
有限公司投资 2.6亿元的节能环
保自动化控制优化系统项目、杭
州下沙北杭有限公司投资 1.2亿
元的食品加工项目、上海飞乐音
响股份有限公司投资 1.2亿元的
汽车音响项目。    （下转二版）

    6月23日，全区教
育系统庆祝建党90周
年合唱比赛在聊城二中
举行，来自全区教育系
统的 20支代表队参加
比赛。大家用嘹亮的歌
声 抒发了对党、对祖国
的无限热爱之情。区人
大 常委会副主任李兰
芳，区委常委、组织部长
柳玉兴，区人大常委会
副主任苗洪军，副区长
胡明岗，区政协副主席
姚立星观看比赛并为获
奖队伍颁奖。

    本报记者  宋慧霞  摄

党旗飘飘
庆祝建党九十周年

新区街道：蓄势而发开新局
    本 报 记 者  杜 宁  通 讯 员  庞 君 焕

    走进新区办事处，大建设、大发
展的场景生动而激扬，办事处经济建
设和各项社会事业活力十足，令人振
奋。“今年以来，新区办事处求真务
实，扎实工作，全办事处经济社会实
现了又好又快发展，尤其在城建、招
商引资、党建等方面取得了长足进
步。”采访刚刚开始，新区办事处党委
书记赵化玉开门见山地说。
    转变政府服务作风创新社会管
理模式
    城市建设是新区办事处今年的
重要任务之一。众多市区重点工程项

目在辖区内。可谓时间紧、任务重。前
所未有的城建工作压力激发的是干
事创业动力。目前，市民文化中心和
徒骇河滨河大道、双庙、谷庄、墩台王
的城中村改造、运河五期及阿尔卡迪
亚小学和北郊小学的建设、市儿童福
利院、城市绿化点拆迁工作等重点项
目已经陆续破土动工建设。
    “想做好城建工作，首先要坚持
依法行政，严格按照国家有关法律、
行政法规的规定、政府文件的相关精
神和实施的优惠政策来执行；第二，
转变政府服务作风，建设服务型政

府，去除官本位思想，将管理理念由
防范、控制型向人性化、服务型转变；
第三，秉持与人为善、宽容的心态，充
分尊重和保障群众的知情权，多与群
众进行沟通交流，解释好相关政策，
打消群众的疑惑。做到这几点，再困
难的工作也会迎刃而解。”赵化玉如
是说。     （下转二版）
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